
 

 

 

第第１１３３４４５５回回    例例  会会    （（平平成成２２７７年年３３月月２２７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム    相続税の話 榊原啓士君／  

バーべキュー大会の説明 江原公平委員長         

前例会の記録  （第１３４４回 平成２７年３月２０日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３３名    ・出席率  ８２・５０％  

・欠席者      ７名  荒川  池田孝  小川  越智  高橋  松田  吉岡の諸君  

・３月６日メーキャップ後の出席率   ７７・５０％→９２・５０％に補正  

 ２月２２日 IM 登録、恵谷龍二、池田 孝、土屋康文、江原和之、佐藤林平、吉岡孝恭の諸君  

・ゲスト   森山 一成様 (笠岡市役所市民生活部環境課長 )         

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１０年と２６日に当たり、笠岡東ロータリークラブ   

は創立２８年と９５日に当たります。  

3 月 15 日、第 3 回神島 88 ヶ所ウオーキング大会が開催されました。 

3 月 16 日、青少年奉仕委員会が開催されました。 

3 月 18 日、第 1 回 IM 実行委員会が開催されました。 

臨時理事会報告①悲眼院でのバーベキュー大会について計画書と予算書を承認致しました。 

・幹事報告 ガバナーエレクト事務所より、地区研修・協議会に関する事前アンケートのお願いが参っ

ております。  

古着の協力お願いの件ですが、現在までで事務所がいっぱいになるほど集まっております。  

皆様の善意のご協力に心より感謝申し上げます。  

・委員会報告 副幹事より、地区協議会アンケートと引き継ぎ書のお願い。     

・配 布     週報   ・食 事 海鮮ちらしすし  

◎スマイル  
工藤一郎君  森山課長様ようこそいらっしゃいました。卓話宜しくお願い致します。  

 中務祺九大君 第 1 回ＩＭ実行委員会が開催されました。ＩＭの成功を心より願っております。  

三宅達夫君  森山様ようこそ。豚肉、鶏肉、レバーは生で食べないでください。  

長鋪方隆君  森山課長様今日はありがとうございます。第 3 回神島８８ヶ所巡り参加ありがとうござ

いました。第 4 回目は 5 月に予定しております。  

頃末英克君  神島８８ヶ所巡りでは、長鋪さん奥野さんにはお世話になりました。杖は折れてしまい

ましたが災難はまだありません。  

新井善久君  先週の日曜日神島８８ヶ所巡りでは長鋪会員にはお世話になりましたアフターでは奥

野委員のヨットで旨いワインをごちそうになりました。次回はワインを差入れします。

池田周二君  森山課長様にはお忙しい中卓話に来て頂きましてありがとうございます。  

大嶋元義君  森山環境課長様、お世話になります。  

鈴木紘一君  第 1 回ＩＭ実行委員会が開催されました。ＩＭ宜しくお願い致します。原田先生とＩＭ

での基調講演者に近藤弦之介先生の快諾を得ました。  

原田俊三君  第 1 回ＩＭ実行委員会が開催されました。ご協力をお願い致します。  

 
。   

高田愼也君  22 日のゴルフコンペには多数ご参加頂きありがとうございます。  

椋梨孝章君  長男が小学校を卒業しました。  

岡辺賢二・佐藤林平・土屋康文・大島俊明・恵谷龍二君  早退致します。  

会員増強会員選考職業分類合同委員会より一助のために   スマイル ２５，３１０円  

●プログラム 「再生可能エネルギーの今後と新電力について」 

森山一成様（笠岡市役所市民生活部環境課長） 

     
笠岡市では現在「協動で実施する地球温暖化防止」を重点プロジェクトの一つに掲げ、太陽光発電など  

の再生可能エネルギーの導入推進を図っています。昨年度の日本の総発電力量のうち、環境にやさしい  

再生可能エネルギーの占める割合は全体の 11％程度で、最も多いのが水力発電でした。日本の再生可能  

エネルギーの導入目標を 2030 年に 20％超としていますが、今年度も太陽光発電が急速に伸びています  

ので、もう 20％に迫っていると言われています。笠岡市でも市民の皆様に住宅用太陽光発電システム設  

置費補助金等を活用し導入して頂くことで、CO2 などの温室効果ガスの削減を図っています。電力の固  

定価格買取制度で平成 28 年の買取単価は下がりましたけれども、採算の取れる単価が示されました。  

笠岡市では引き続き補助制度を継続し、地球温暖化防止のために太陽光を含めた再生可能エネルギー導  

入の推進を図っていきます。是非皆様もご活用頂きたいと思います。そして、今回のもうひとつのテーマ  

｢新電力｣という言葉はご存じでしょうか。全国ですでに約 600 社の電力会社ができています。現在、50 

Kw 以上の高圧電力契約をしている方は、すでに電力の小売りが自由化されていますので、中国電力など  

の地域の電力会社でなくても新電力会社と契約する事ができます。新電力のメリットは料金が安いとい  

う事に尽きます。関東や近畿圏では、新電力会社が多くあるためその認知度は 65％にもなっています。  

平成 28 年度からは一般家庭の電力小売りも全面自由化されますので、中国電力だけでなく、他の新電力  

会社との料金や安定性などを比較検討する時代がやってきます。電気の地産地消や再生可能エネルギー  

の電力を使いたいとの需要家の声を聞くことがありますが、笠岡市内や井笠地域に本社を置く新電力会  

社はまだ出来ていません。皆様も今後新電力会社の利用や、新たに電力会社を設立されることを検討さ  

れてみてはいかがでしょうか。  

次週以降のプログラム＆行事予定   

 ３／２９（日） IM 親睦チャリティーゴルフ大会  ８：１８スタート パインツリーゴルフ  

 ４／ ３（金）→ 5 日 (日 )に変更につき例会はありません。  

 ４／ ５（日） 悲眼院バーベキュー大会 (移動例会 ) 例会行事開始１０：００  

 ４／１０（金） 第 2 例会 ロータリー雑誌月間に因んで  池田 孝委員長  

 ４／１７（金） 第 3 例会 ゲスト卓話  「ロータリーの思い出」 高田 一様 (倉敷南ＲＣ ) 

 ４／１８（土） ロータリー事務局研修会    12:00～岡山全空ホテル集合  

 ４／１９（日） 地区協議会   受付 10:30～ 本会議 11:00～17:00 岡山コンベンションセンター  

 ４／２４（金） 第 4 例会  会員一口卓話  

 ４／２５．２６ (土・日 )   スマイル会遠征ゴルフ大会  黒潮カントリー・土佐山田カントリー  

 ４／２９（祝水） ＲＹＬＡ  ホテルサンパレス益田  


